

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 16. August 1849**



## Protokoll

zur außerordentlichen Sitzung des Gemeinde Ausschusses der Stadt Steyr am 16. August 849.

Gegenwärtige: Der k.k. Herr Kreischef Ritter von Schwabenau. Herr Bürgermeister Haydinger. Die Herren Ausschüße Nutzinger, Eysn, Krenklmüller, Brittinger, Plersch, Degnfellner, Göppl, Reschauer, Schwingenschuß, Sonnleitner, Kupetzius, Pfaffenberger, Vögerl, Gröswang, Reitmayr, Haratzmüller, Wickhoff, Haller, Gärber, Wittigschlager, Lechner, Woisetschläger.

## Veranlaßung

Ist die auf den 19. d. M. angeordnete allerhöchste Geburtsfeier Sr. Majestät des Kaisers Franz Josef, rücksichtlich derer von dem kk. Herrn Kreischef eine Besprechung mit dem hiesigen Gemeinderathe auf heute beantragt wurde, welche nachstehende Beschlüsse zur Folge hatte:

- I. Die bereits höheren Orts angeordnete kirchliche Feierlichkeit hat unter Ausrückung der Nationalgarde stattzufinden, deren weitere Funktionen dem Herrn Commandanten derselben überlassen bleiben.
- II. Mittags 1. Uhr ist bei dem Herrn Gastgeb Christian Gröswang ein Festmahl bestimmt, deren Theilnehmer jeder einen Betrag pr 1 fl CMz zu entrichten haben.
- III. Die Armen der hiesigen 3 Versorgungshäuser sind auf Kosten der Gemeinde aus dem benachbarten Gasthäusern zu speisen.
- IV. Alle übrigen Armen, welche entweder eine Armenbetheilung oder eine Pfründe genießen sind jedes mit 10 xr CMz gleichfalls aus der Stadtkasse zu betheilen.
- V. Die Feyer dieses hochwichtigen Tages ist Abends mit einem Festballe bei Herrn Gastgeb Krenklmüller zu beschließen.